

## **Abstrak**

Buku dengan judul “**Maningkatkan Kualitas Laporan Keuangan Melalui Penerapan Standar Akuntansi Keuangan**” yang ditulis oleh Ninda Atma Juwita, NIM. 12403173156, Pembimbing Dr. Qomarul Huda, M.Ag. NIP. 197304142003121003.

Untuk menilai kesehatan perusahaan, laporan keuangan menjadi faktor penting dalam penilaian kesehatan perusahaan. IAI mengeluarkan pernyataan bahwa tujuan utama laporan keuangan ialah menginformasikan posisi keuangan, kondisi keuangan, sistem kerja keuangan serta laporan arus kas pada entitas yang berguna untuk *stakeholders* ketika akan mengambil keputusan.

Karya dalam buku ini memiliki fokus mengenai *Meningkatkan Kualitas Laporan Keuangan Melalui Penerapan Standar Akuntansi Keuangan* entitas menurut badan hukumnya yaitu Perseorangan, Persekutuan (Firma dan CV), Perseroan Terbatas, dan Koperasi. Sehingga pembahasan dalam buku ini mengacu pada penyusunan laporan keuangan entitas berbadan hukum. Buku ini disusun supaya pembaca mampu memahami karakteristik Standar Akuntansi Keuangan yang berlaku, dan rincian penyajian lima laporan keuangan yaitu laporan laba rugi, laporan perubahan ekuitas, neraca, laporan arus kas dan catatan atas laporan keuangan entitas menurut badan hukumnya yang disertai contoh laporan keuangan yang disesuaikan dengan standar akuntansi keuangan yang berlaku.

Sistematika penulisan dalam buku ini yaitu dimulai dengan menjelaskan jenis-jenis Standar Akuntansi Keuangan secara umum, bahasan berikutnya adalah lebih spesifik mengenai laporan keuangan bagi entitas menurut badan hukumnya. Kemudian dalam buku ini dilengkapi dengan uraian soal komprehensif yang masing-masing berkaitan dengan setiap entitas yang dibahas.

Keterbaruan dalam penelitian ini adalah pembahasan secara meluas terhadap laporan keuangan beberapa entitas menurut badan hukumnya yang terangkum kedalam satu buku untuk lima laporan keuangan perusahaan sekaligus yang berstandar akuntansi keuangan yang baku mencangkup laporan keuangan perseorangan, persekutuan (Firma dan CV) , perseroan terbatas dan koperasi. Keterbaruan masing-masing membahas mengenai laporan keuangan yang meliputi neraca, laporan laba dan rugi, laporan perubahan ekuitas, laporan arus kas dan catatan atas laporan keuangan sehingga akan lebih terarah secara spesifik pada laporan keuangan setiap entitas.

## **Abstract**

The book with the title "**Improving the Quality of Financial Reports Through the Implementation of Financial Accounting Standards**" was written by Ninda Atma Juwita, NIM. 12403173156, Mentor's Dr. Qomarul Huda, M.Ag. NIP. 197304142003121003.

To assess the company's health, financial statements are an important factor in the company's health assessment. IAI issued a statement that the main purpose of financial statements is to inform financial position, financial condition, financial work system and cash flow reports on entities that are useful for stakeholders when making decisions.

The work in this book has a focus on Improving the Quality of Financial Reports Through the Application of Financial Accounting Standards of entities according to their legal entities, namely Individuals, Partnerships (Firma and CV), Limited Liability Companies, and Cooperatives. So the discussion in this book refers to the preparation of the financial statements of legal entities. This book is structured so that readers are able to understand the characteristics of the applicable Financial Accounting Standards, and the details of the presentation of five financial statements, namely profit and loss statements, statements of changes in equity, balance sheets, cash flow statements and notes to financial statements of entities by legal entity accompanied by examples of adjusted financial statements. with applicable financial accounting standards.

The systematics of writing in this book begins by explaining the types of Financial Accounting Standards in general, the next discussion is more specific about financial statements for entities according to their legal entities. Then in this book, it is equipped with a comprehensive description of the questions, each of which relates to each of the entities discussed.

The novelty in this study is the extensive discussion of the financial statements of several entities according to their legal entities which are summarized into one book for five company financial statements at once with standard financial accounting standards including individual financial statements, partnerships (firms and CVs), limited liability companies and cooperatives. Each update discusses financial statements which include balance sheets, profit and loss statements, statements of changes in equity, cash flow statements and notes to financial statements so that they will be more specifically focused on the financial statements of each entity.

## الملخص

الكتاب بعنوان "تحسين جودة التقارير المالية من خلال تطبيق معايير المحاسبة المالية" من تأليف نيندا أتما جويتا ، رقمتعريف الطالب ٦٥١٣٧١٣٠٤٢١ ، المستشار د. قمر المدى ، م. ارتشف. ٣٠٠١٢١٣٠٠٢٤١٤٠٣٧٩١

لتقييم صحة الشركة ، تعد البيانات المالية عاملاً مهمًا في تقييم صحة الشركة. أصدرت جمعية المحاسبة الإندونيسية بياناً مفاده أن الغرض الرئيسي من البيانات المالية هو إبلاغ المركز المالي والوضع المالي ونظام العمل المالي وتقارير التدفق النقدي عن الكيانات التي تكون مفيدة لأصحاب المصلحة عند اتخاذ القرارات

يركز العمل في هذا الكتاب على تحسين جودة التقارير المالية من خلال تطبيق معايير المحاسبة المالية للكيانات وفقاً لكياناتها القانونية ، وهي الأفراد والشركات (الشركات التجارية) والشركات ذات المسؤولية المحدودة والتعاونيات. لذلك ، تشير المناقشة في هذا الكتاب إلى إعداد البيانات المالية للكيانات القانونية. تم تنظيم هذا الكتاب بحيث يمكن القراء من فهم خصائص معايير المحاسبة المالية المعمول بها ، وتفاصيل عرض خمس بيانات مالية ، وهي بيانات الأرباح والخسائر ، وبيانات التغيرات في حقوق الملكية ، والميزانية العمومية ، وبيانات التدفقات النقدية و ملاحظات على البيانات المالية للكيانات من قبل كيان قانوني مصحوبة بأمثلة للبيانات المالية المعدلة مع معايير المحاسبة المالية المطبقة

تبعد منهجية الكتابة في هذا الكتاب بشرح أنواع معايير المحاسبة المالية بشكل عام ، والمناقشة التالية أكثر تحديداً حول البيانات المالية للكيانات وفقاً لكياناتها القانونية. ثم في هذا الكتاب ، تم تجهيزه بوصف شامل للأسئلة ، كل منها يتعلق بكل من الكيانات التي تمت مناقشتها

الحدث في هذه الدراسة هي المناقشة المكثفة للبيانات المالية للعديد من الكيانات وفقاً لكياناتها القانونية والتي يتم تلخيصها في كتاب واحد لخمسة بيانات مالية للشركات في وقت واحد مع معايير

المحاسبة المالية القياسية بما في ذلك البيانات المالية الفردية والشركات (الشركات والسير الذاتية) والشركات ذات المسؤولية المحدودة والتعاونيات. يناقش كل تحدث البيانات المالية التي تشمل الميزانيات العمومية وبيانات الأرباح والخسائر وبيانات التغيرات في حقوق الملكية وبيانات التدفقات النقدية واللاحظات على البيانات المالية بحيث تركز بشكل أكثر تحديداً على البيانات المالية لكل كيان